

SGC Allgäu-Bodensee klettert auf Platz zwei

Swingolf Bundesligist ist wieder im Rennen. Die „Zweite“ verliert die Tabellenführung

Opfenbach Der SGC Allgäu-Bodensee hat sich auf den zweiten Platz der Bundesliga Süd vorgeschoben.

Am 5. Spieltag ging es im rheinland-pfälzischen Brohltal (Nähe Nürburgring) ungemein spannend zu. Die sehr hügelige Anlage verlangte den Spielern alles ab. Die Westallgäuer mussten sich nur dem neuen Tabellenführer SGC Horbach knapp geschlagen geben und wurden Zweiter der Tageswertung. Die vier gewerteten Spieler (Joachim Senf, Marc Kreuzahler, Reinhard Philipp, Timotheus Grall) mussten lediglich sieben Schläge abgeben.

Am nächsten Tag in Renningen (bei Leonberg) setzte pünktlich zum Spielbeginn starker Regen ein. Dennoch wurde auch dieser Spieltag ohne Unterbrechung durchgezogen. Joachim Senf erwischte einen Sahnetag und durfte sich „9 unter Par“ auf die Scorekarte schreiben. Er brannte ein wahres Feuerwerk an Birdies ab.

Auch Marc Kreuzahler, Peter Zodel und Reinhard Philipp erwiesen sich als Regenspezialisten und trugen so zu einem tollen Ergebnis bei. Der Opfenbacher Club gewann somit die Tageswertung, nahm Horbach zwölf Schläge ab und hat wieder Anschluss an den Tabellenführer gefunden. Die letzten beiden Spieltage in Alling und im heimischen Mywiler dürften ein spannendes Finale um den Meistertitel werden.

Hingegen hat die Zweite Mannschaft die Tabellenführung in der Zweiten Bundesliga Süd verloren. Die SGC Allgäu-Bodensee II (Reiner Pils, Timotheus Grall, Wolfgang Flachs, Elke Pils und Neuzugang Bernd Schindler) zeigte zwar an beiden Spieltagen passable Leistungen, doch der SGC Renningen war zu stark aufgestellt. Dennoch hat auch diese Mannschaft die Möglichkeit, sich an den letzten beiden Spieltagen noch zu verbessern. (wa)